



Un foyer collectif à Augsburg

Markt/Wasungen — À Augsburg en Allemagne, non loin des rives du Lac du Kuhsee, un foyer pour personnes en situation de handicap, récemment construit, se distingue par sa silhouette à deux pignons et sa toiture PREFALZ aux pans fortement inclinés. Si son toit pentu à la couverture PREFALZ couleur P.10 gris de zinc est particulièrement marquant, les fenêtres de la façade jouent également un rôle déterminant dans l'esthétique d'ensemble. Ce foyer qui accueille 24 personnes comprend deux bâtiments reliés par une passerelle. « Dans une région comme celle-ci, les règles imposées sont nombreuses », souligne l'architecte Sigrid Müller-Welt, chargée de la réalisation de ce projet avec son mari Dominique Dinies.

Une interaction réussie

Il était impératif de respecter un plan d'urbanisme au schéma directeur extrêmement strict. Cependant, malgré la rigidité des prescriptions, les architectes ont pu développer un concept parfaitement adapté et harmonieux. Le bâtiment principal, qui donne sur la rue, s'étend par exemple sur deux étages tandis qu'il est relié côté jardin à une plus petite maison d'un seul étage. Le foyer a été construit sur deux parcelles soumises à des réglementations distinctes, ce qui explique cette différence de niveaux. « Le bâtiment a une belle présence vers l'extérieur avec ses deux pignons sur rue qui sont un réel atout pour le paysage urbain », soulignent les architectes.

La continuité dans le détail

Sigrid Müller-Welt et Dominique Dinies ont veillé à ce que les lignes de la toiture restent sobres. Ils ont intégré les fenêtres de toit dans la couverture à l'aide de bacs de raccord et ont également pu renoncer aux avant-toits en ayant recours à des gouttières havraises. Par ailleurs, il était clair dès la phase de conception que les tuyaux de ventilation seraient répartis sur une même ligne horizontale.

Pour la réalisation de ce foyer, le choix des matériaux n'a pas été laissé au hasard : les produits PREFALZ — utilisés ici pour réaliser une couverture à joints debout — garantissent la longue durée de vie de la toiture en raison des propriétés exceptionnelles du matériau. Dans le cadre de ce nouveau projet, les bâtiments d'origine ont dû être démolis, mais le couple d'architectes en a repris de nombreux détails afin de créer une continuité. « J'espère que cette construction sera tout aussi esthétique dans 50 ans, déclare Dominique Dinies. Nous cherchons toujours des solutions en parfait accord avec le lieu et ses impératifs. Une telle approche est le fil conducteur de notre travail architectural. »

Matériau :
PREFALZ
P.10 gris de zinc



ROBUSTE COMME UN TAUREAU

PREFA en bref : La société PREFA Aluminiumprodukte GmbH spécialisée dans le développement, la production et la commercialisation de systèmes de toiture et de façade en aluminium est implantée en Europe depuis plus de 70 ans. Le groupe PREFA emploie au total environ 500 personnes. Les quelque 5 000 produits haut de gamme proposés sont exclusivement fabriqués en Autriche et en Allemagne. PREFA fait partie du groupe d'entreprises de l'industriel Cornelius Grupp, lequel compte plus de 8 000 salariés à travers le monde, répartis sur plus de 40 sites de production.

Crédits photo : PREFA | Croce & Wir

Informations presse internationale :

Jürgen Jungmair

Direction Marketing international

PREFA Aluminiumprodukte GmbH

Werkstraße 1, 3182 Marktl/Lilienfeld

T : +43 (2762) 502-801

M : +43 (664) 965 46 70

E : juergen.jungmair@prefa.com

<https://www.prefa.at/>

Informations presse Allemagne :

Alexandra Bendel-Doell

Direction Marketing

PREFA GmbH Alu-Dächer und -Fassaden

Aluminiumstraße 2, D-98634 Wasungen

T : +49 36941 785 10

E : alexandra.bendel-doell@prefa.com

<https://www.prefa.de/>